

MEDIO: CANAL ONCE
NOTICIERO: ONCE NOTICIAS
FECHA: 03/AGOSTO/2017

Fitch Ratings cambió de negativa a estable la calificación crediticia de México

ADRIANA PEREZ CAÑEDO: La agencia Fitch Ratings cambió de negativa a estable la calificación crediticia que tiene de México porque considera que hay menores riesgos para el crecimiento del país y espera que la deuda pública se estabilice.

Estima Fitch Ratings que está bajando el riesgo de que un escenario complicado afecte la competitividad de las exportaciones y el flujo de remesas.

Con esta, son dos agencias que han mejorado la perspectiva de la calificación de riesgo soberano de México en las últimas tres semanas.

La agencia consideró que la economía mexicana ha demostrado resiliencia ante la baja de los precios del petróleo y los riesgos de las políticas proteccionistas, y las autoridades su capacidad para superar estos desafíos.

Dijo Fitch Ratings que es poco probable que una modernización del TLC afecte seriamente el acceso competitivo de las exportaciones mexicanas al mercado de Estados Unidos.